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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Sanierung der Sportanlage Tonschacht, 1. Bauabschnitt (oberer Schotterplatz) stagniert. 
Der ESV Lok Südost Magdeburg e.V. spielt seit September 2008 auf fremdem Platz. Eine 
Information, wann mit der offiziellen Freigabe des Schotterplatzes gerechnet werden kann, 
liegt dem Bürgerverein nicht vor. Von einem Rechtsstreit ist die Rede. 
 
Ich bitte Sie um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welchen Stand haben die Auseinandersetzungen (Rechtsstreit) mit der Firma erreicht? 
2. Wann ist mit einer Fertigstellung des oberen Platzes der Sportanlage "Tonschacht" zu 

rechnen? 
3. Wann wird die gesamte Sportanlage wieder nutzbar sein? 
4. Warum werden Pflegemaßnahmen an den Hängen, die nicht unmittelbar mit dem 

Rechtsstreit zusammenhängen, nicht rechtzeitig durchgeführt, um zusätzliche Kosten in 
der Zukunft zu vermeiden? 

 
 
 
 
Dr. Kurt Schmidt 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 




